



SEGUNDO ENCUENTRO. Buenos Aires, Oct. 30 (AP-Cablefoto). El primer ministro de España, Felipe González, izquierda, y el presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, se disponen a iniciar una segunda sesión de trabajo. El mandatario español realiza una gira de seis días, por Argentina.

Ex Pdte. Jorge Blanco en estado de rebeldía

Santo Domingo, Oct. 30 (AP). La Procuraduría General declaró hoy en estado de "rebeldía contra la justicia" al ex presidente Salvador Jorge Blanco, acusado de corrupción, que es sometido a atención médica en Atlanta, Estados Unidos.

El plazo de 15 días otorgado por la Procuraduría a Jorge Blanco para que se presentara ante las autoridades judiciales expiró ayer. El

—Pasa a la página 31—

Cámara de E.U. aprueba proyecto sobre presupuesto

Washington, Oct. 29 (DPA). La Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobó hoy un proyecto de ley por el que se reducirá el déficit de presupuesto para 1988, mediante ingresos de impuestos y recortes de gastos adicionales, en 23 mil millones de dólares.

El proyecto, aprobado esta noche por 206-205 votos, fue pensado por sus iniciadores como seguridad para el caso de

—Pasa a la página 21—

Guerrilleros dan muerte a 211 civiles mozambiqueños

Maputo, Mozambique, Oct. 30 (AP). Rebeldes mozambiqueños mataron al menos a 211 civiles cuando emboscaron una caravana de vehículos en la principal carretera del país que va de norte a sur, dijo hoy la

agencia noticiosa oficial AIM.

Los rebeldes destruyeron unos 80 vehículos en el ataque de ayer en la tarde, registrado cerca de la ciudad de Taninga, a unos 80 kilómetros al

—Pasa a la página 43—



PESAME. Base Clark de la Fuerza Aérea, Filipinas, Oct. 30 (AP-Cablefoto). Una amiga, no identificada del oficial Steven Faust, de la F.A. de E.U. ultimado ayer, da el pésame a un militar norteamericano.

Arias: sandinistas deben de dialogar

San José, Oct. 30 (DPA). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, declaró que "el gobierno sandinista debe ceder en su posición intransigente y dialogar con los dirigentes de la "resistencia nicaragüense" (contras).

Arias, quien fue galardonado con el Premio Nobel de la Paz el pasado 13 de octubre, dijo que "los sandinistas obstaculizan el proceso de pacificación con su actitud".

Arias propuso que el presidente Daniel Ortega hable con los dirigentes "contras" para buscar un cese del fuego negociado en Nicaragua y puso al car-

denal Obando y Bravo como un mediador.

Arias señaló que "tengo esperanzas todavía de un arreglo".

El mandatario costarricense habló personalmente hace tres días con el canciller Miguel D'Escoto sobre este punto y admitió haber hablado varias veces con Ortega.

"Deben cambiar de opinión" señaló Arias.

Arias calificó la actitud de los sandinistas del "principal escollo en estos momentos para una paz firme y duradera en la región centroamericana".

Gobierno de Israel cierra la U. de Belén

Jerusalén, Oct. 30 (UPI). Israel cerró la Universidad de Belén en la ocupada margen occidental por tres meses luego que los soldados abrieron fuego durante una violenta protesta, hirviendo a tres estudiantes, uno de gravedad, informó hoy un vocero militar.

Isac Abu Srur, de 22 años, dirigente estudiantil, recibió un disparo en la cabeza ayer de los sol-

—Pasa a la página 31—

Reservas de China aumentan en más de 100 millones de Dls.

Pekin, Oct. 30 (UPI). En el tercer trimestre de este año las reservas de divisas de China aumentaron en más de 100 millones de dólares, llegando a 13,980 millones de dólares, afirmó la agencia noticiosa Xinhua.

El aumento puso las reservas chinas en su nivel más alto, desde que cayeran a menos de 10,000 millones de dólares a causa de fuertes im-

—Pasa a la página 38—

Sandinistas piden petróleo a varios países socialistas

Managua, Oct. 30 (UPI). El ministro de Planificación Externa de Nicaragua, Henry Ruiz, hizo hoy un pedido urgente de petróleo a los países socialistas que asisten a la reunión del

Consejo de Ayuda Mutua Económica (CAME).

A esta reunión asisten, entre otros, la Unión Soviética, Cuba, Alemania Oriental, Bulgaria, Checoslovaquia, Polonia y

—Pasa a la página 38—

Congresistas imponen severa derrota a Sarney

Brasilia, Oct. 30 (DPA). La Comisión de Sistemización del Congreso Constituyente impuso hoy una importante derrota al presidente José Sarney, al rechazar, por 57 votos contra 36, una enmienda en favor

del mantenimiento del sistema presidencialista de gobierno.

La decisión significa que la propuesta de la comisión de adoptar en Brasil el parlamentarismo recién podrá ser de-

—Pasa a la página 41—

Gran Bretaña seguirá su proceso privatizador

Londres, Oct. 30 (AP). Las acciones de la empresa British Petroleum (BP) subieron hoy en las primeras transacciones del Mercado de Valores después que el gobierno reafirmó su decisión de continuar el proceso de

privatización, de un valor equivalente a 12,300 millones de dólares, de la enorme compañía estatal petrolera.

Las existentes acciones de BP abrieron a 285 peniques, tras cerrar

—Pasa a la página 38—

Recuperación de Bolsas del mundo

Nueva York, Oct. 30 (UPI). Desde el Pacífico hasta Wall Street, el sol volvió a salir hoy para las traumatizadas Bolsas del mundo, que subieron gracias a las masivas compras de los inversionistas institucionales y la estabilización del dólar por los bancos centrales.

El Mercado de Valores de Tokio logró su tercera mayor alza de la historia, Londres su primera segunda suba consecutiva en casi un mes y Nueva York su cuarto avance diario consecutivo. Las golpeadas Hong

Kong y Sidney registraron frágiles avances.

En Tokio, gracias al alza previa de Wall Street y la estabilización del dólar por los bancos centrales, los inversionistas institucionales se lanzaron a compras activas y selectivas.

En Londres las acciones subieron al salir los inversionistas institucionales a la caza de gangas luego de las atroces pérdidas sufridas desde el derrumbe mundial de los mercados hace

—Pasa a la página 43—



NUEVA NOMINACION. Washington, Oct. 30 (AP-cablefoto). El presidente Ronald Reagan, presentó hoy a la prensa, al juez Douglas Ginsburg, in-

formando que es su nuevo candidato, nominado para la Corte Suprema de Justicia. De ser confirmado por el Senado, Ginsburg sería el único magistrado judío en esa Corte.